

## 女子バドミントン部

現部長 前部長 山本みのり  
伊藤 里菜

顧問 尾村・佐野 先生

私達女子バドミントン部は、現在2年生2人、1年生8人の計10名で尾村先生・佐野先生のご指導の下、日々楽しく練習に励んでいます。

高体連の地区予選では、団体戦は自分たちの力を出し切ることができず敗れてしまい、全道の出場権を逃してしまいました。この悔しさを胸に、強くなりたいと思いをさらに強く持ち、新チームの活動がスタートしました。しかし先輩達が抜けた直後は、練習の指示がうまくいかず、部活をまとめるものの難しさを実感しました。先輩達のいない寂しさや、今後の活動の不安もありました。そんな時、支えてくれたのはバドミントン部の仲間です。試合に負けた時、うまくいかない時、私たちはお互いに励まし合ってきました。それに、私たちの仲の良さはピカイチです！先輩・後輩の隔たりを感じさせず、伸び伸びと活動しています。楽しみながらもやることはちゃんとやるメリハリをつけられるのは、皆「バドミントンが大好き」という熱い思いがあるからです。

最後に、全力で部活を引っ張ってくれた里菜先輩、努力家で優しく皆をまとめてくれた由布子先輩、不思議な言動で周りを和ませてくれた真佑佳先輩、いつも笑顔で部を盛り上げてくれた恵理沙先輩、優しくていろいろな話で楽しませてくれた千紘先輩、ありがとうございました。短い間でしたが先輩達と過ごした日々は、かけがえのない大切な思い出です。先輩達に負けないくらい最高の部活にできるように、この最強のチームワークでこれからも頑張ります!!

